

“NO IMPUGNARON POR TEMOR”: MARKO CORTÉS

Mostrará oposición a la OEA amenazas vs. sus candidatos

El líder del albiazul dice que la situación en muchos lugares del país es “gravísima”

EDUARDO ORTEGA
eortega@elfinanciero.com.mx

La coalición Va por México, conformada por PAN, PRI y PRD, presentará ante la Organización de los Estados Americanos (OEA) una relatoría de las amenazas del crimen organizado contra sus candidatos durante y después del proceso electoral para que no presentaran impugnaciones.

El líder nacional del PAN, Marko Cortés, reveló, tras inaugurar la plenario y capacitación para alcaldes electos del albiazul, que los candidatos de la coalición que fueron amedrentados por las bandas criminales no presentaron ninguna

impugnación porque están amenazados ellos y sus familiares.

“Por obvias razones no puedo decir en qué lugares, precisamente por eso. No impugnaron porque están amenazados ellos y sus familias, porque les ganaron a la mala. Durante esta elección el crimen operó durante la campaña, amedrentando a candidatos, a líderes, a opositores, operaron durante la jornada electoral, amedrentando a funcionarios de casilla, representantes de casilla y, de manera postelectoral, donde lograron ganarnos a la mala y la diferencia era poca, amedrentando

para que no se presentaran en impugnaciones”, dijo.

El líder del albiazul consideró que la situación que se vive en muchos lugares del país es “gravísima”, por

lo que “vamos a presentar, en su momento, los dirigentes nacionales de la coalición Va por México una relatoría de los hechos ante la Organización de los Estados Americanos para que esto tenga un registro donde debe de ser de estos hechos que ocurrieron”.

Puso énfasis en que lamentablemente, por tratarse de problemas de seguridad, quienes están involucrados decidieron no presentar las denuncias correspondientes.

Además dijo a los nuevos alcaldes panistas que la mejor carta de presentación del PAN es el buen trabajo de sus gobiernos, por lo que les pidió hacerlo bien, “porque si lo hacemos bien todos, Acción Nacional va ser la alternativa principal, articuladora de la oposición, para 2024”.

ESTADO FALLIDO

Para la senadora del PAN Kenia López Rabadán es necesario que instituciones como el Instituto Nacional Electoral, la Unidad de Inteligencia Financiera y el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación investiguen, analicen y sancionen,

para que este precedente (de amenazas en las campañas) no se repita y para evitar un Estado fallido.

“Creo que esto debe de ser parte de un concierto de varias instituciones y varios servidores públicos trabajando para esto, porque más allá del partido que esté en el gobierno, si la delincuencia sobrepasa a las instituciones tendremos un Estado fallido y eso será terrible”, declaró.

LLAMADO.

Marko Cortés, líder del PAN, pidió a los alcaldes electos “hacerlo bien” para poder ser “la alternativa principal para 2024”.





ENCUENTRO. Marko Cortés, líder del PAN, se reunió con alcaldes electos.

